
　平成２７年第４回高鍋町議会定例会　一般質問通告一覧表
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1 １２番 １．農業後継者育成の手だてについて 町  　 長

中村　末子 ①青年就労に関しての国の方針について。 農業委員会会長

②転換作物についての後継者学習について。

③生計が成り立つ後継者育成はどうなっているのか。

④農業簿記などについての支援体制について。

⑤農地集積に関してと遊休地、耕作放棄地等の整備に関して。

２．災害に対して住民への周知及び住民要望への対応について 町  　 長

①避難計画及び訓練についての計画及び住民周知は。 教　育　長

②住民参加の避難訓練は順調か。参加人数％

③下屋敷地区から出されている避難タワー設置について。

④個別受信器を購入したいという要望へは応えられるか。

⑤地域に設置された防災行政無線放送について、研修等行っているのか。また聞き取り調査

など行って来たか。

⑥学校屋上フェンスは整備されたが、災害時の食料等備蓄できる準備はしてあるのか。その

利用について訓練などは行っているのか。

３．第６次産業および農商工連携、まち・ひと・しごと創生総合戦略街づくりについて 町  　 長

①高鍋も６次産業についてようやくだが、計画概要は。 教　育　長

②まち・ひと・しごと創生総合戦略は順調か。

③農商工連携の進捗状況はどうなっているのか。

④県で６次産業支援体制のため１６人配置していると聞いているが、どのような活用が図られる

と考えているのか。

⑤教科書では学べない農業、商業経営など身近で学習できる教育方針はあるのか。

⑥ふるさと納税に関して、約１ヶ月で１年分入ったと聞いたがその要因及びこれからの作戦に

ついて。

2 １４番 １．子育て支援事業について 町  　 長

黒木　正建 ①病児・病後児保育の現状について伺う。

２．宮田川堤防の嵩上げ工事（JR近接地間）について 町  　 長

①応急処置はなされたが、本工事について伺う。

３．枯松被害対策及び再生について 町  　 長

①海岸には松が最適といわれてきたが、防潮機能をもつ樹木の選定及び植林について伺う。

４．高鍋駅舎の建て替えについて進捗状況を伺う 町  　 長

①高鍋駅舎基本計画策定懇話会等が設置され、いろいろ検討されてきたと思われるが、今後

の取り組みについて伺う。

3 ５番 １．舞鶴公園の環境整備について 町  　 長

津曲　牧子 ①公園整備の現状と今後の整備計画を伺う。 教　育　長

②樹木の管理は現在どのように行っているのか。また今後の計画を伺う。

③史跡・文化財として今後の保存・管理はどのように行うのか伺う。

２．文化振興の取り組みについて 町  　 長

①地方創生の取り組みの中で総合戦略における文化振興の位置づけを伺う。 教　育　長

②地元の文化財（有形・無形）の今後の在り方をどのように考えるのか伺う。

③人口減少が進むなかで、次世代への継承と指定民俗文化財保存の対策をどのように考える

のか伺う。

④美術館の教育普及について伺う。

（３枚のうち１枚目）
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4 ７番 １．町内巡回バスについて 町  　 長

岩﨑　信や ①利用者はどれくらいか。

②順路についての要望はないか。

③オンデマンドバスは考えられないか。

２．緊急通報システムについて 町  　 長

①周知はなされていると思われるか。

②希望する人への対応はできないか。

３．高等学校再編について 町  　 長

①これからどのようになると考えるか。 教　育　長

②高鍋高校、高鍋農業高校への支援の検討は。

5 １５番 １．石井十次生誕地について 町  　 長

春成　勇 ①高鍋町の偉人である石井十次生誕地（馬場原地区）の現状はどうなっているのか伺う。 教　育　長

２．防災について 町  　 長

①防災行政無線について伺う。

②個別受信機について伺う。

③避難ビルの現状とその周知状況について伺う。

３．町施設の管理保全について 町  　 長

①町内の公園の管理について伺う。 教　育　長

②黒水家老屋敷の保全について伺う。

6 ８番 １．「子ども・子育て支援」の拡充について 町  　 長

青木　善明 ①遠距離通学生に対する通学費補助について伺う。 教　育　長

　（１）条例の目的は。

　（２）補助対象は。

　（３）補助額は。

　（４）条例の見直しは。

②インフルエンザ予防接種費用助成について伺う。

　（１）感染防止のための指導及び予防対策は。

　　　（学校・公私立保育園幼稚園等）

　（２）予防接種実施数（接種者数）と接種率の実績と目標数は。

　（３）西都・児湯管内に並行した助成の見直しは。

２．ふるさと納税で「高鍋を元気に！」について 町  　 長

①ふるさと納税の取り組みと促進について伺う。

　（１）現在までの取り組みと実績は。

　（２）「お礼の品」の拡充による効果実績は。

　（３）高鍋を全国に発信・アピールする今後の具体的な対策と見込みは。

7 ６番 １．高鍋町の定住、移住政策について 町  　 長

岩村　道章 ①現在の移住者の（動向）状況について。

②今後の支援について。

③定住化促進について。

２．わかば保育園について 町  　 長

①現在の職員の状況。

②施設の老朽化及び不足施設について。

３．小学生バス通学について 教　育　長

①現在のバス通学の状況について。

②バス通学児童の家庭の負担について。

（３枚のうち２枚目）
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8 １３番 １．地方創生のための高鍋町総合戦略について 町  　 長

黒木　博行 まち・ひと・しごと創生法案に基づき、高鍋町の地方創生計画について現段階でどのようにまとめ

てあるのか。

①創生法案の第１条の目的に記述がある、まち・ひと・しごとそれぞれにどのように対応するのか。

②創生法案の第２条 基本理念に挙げてある７つの項目についてそれぞれどのように考えるか伺う。

③まち・ひと・しごと創生法について、どのように捉え進めて行くのか。

9 １１番 １．高鍋を売り込むチャンス到来、東九州自動車道の開通で今やるべきこと観光産業について 町  　 長

後藤　正弘 ①東九州道全線開通（平成２８年度）に伴う、これからの高鍋町の観光振興への取り組みについ

て伺う。

②高鍋町と特定非営利活動法人高鍋観光協会との今後の観光業への協力体制について伺う。

③高鍋町と高鍋商工会議所との今後の観光業への協力体制について伺う。

④高鍋IC近隣地域２地区（竹鳩・切原地区）に景観作物の植え付けを奨励し、観光高鍋への

アピールを行う事について伺う。

⑤高鍋町が今まで蓄え温存してきた、経営資源（ひと、もの、かね）を集中的に投下する時期が

きたと思われるが、今後、その資源の選択と集中をどのように取り組み観光産業へ効率的に使用

していくのか伺う。

（３枚のうち３枚目）


